
Ergänzende Fragen von Herrn Dr. Reith zur Vorlage hinsichtlich der Auflistung der reparatur-
bedürftigen Straßen werden von Frau Kaiser beantwortet. 
 
 
Auf Anfrage von Herrn Will sagt Frau Kaiser eine Aufstellung der Förderung an den Gesamt-
kosten der Maßnahmen zu. 
 
 
Die Beantwortung der Frage von Frau Bühse nach der Durchführung der Erneuerungsmaß-
nahmen der aus der Förderung gestrichenen 13 Straßen erfolgt durch Frau Kaiser in der 
nächsten Sitzung.  
 
Beschluss: Kenntnisnahme 


